

12. INTERNATIONALER EMS-CUP

Am Samstag, dem 31. August 2019, von 12 bis 19 Uhr veranstaltet der ÖAMTC Radsportverein Hohenems in der Radsportthalle, Schweizer Straße 55, den bereits 12. Internationalen Ems-Cup der Kunstradfahrer.

Er dient für alle Starter als Vorbereitungswettkampf auf die WM-Saison. Ab Anfang September finden in Österreich, der Schweiz und Deutschland die WM-Ausscheidungen statt.

Neben zahlreichen Startern aus Vorarlberg haben sich auch Athleten aus Deutschland und der Schweiz für den Ems-Cup angemeldet. Das Starterfeld ist durchaus als hochkarätig zu bezeichnen. Ein abwechslungsreiches Programm für die Zuschauer ist garantiert. Hochspannung verspricht der Finaldurchgang, wo die besten Sportler



Spektakuläre Szenen werden die Zuschauer begeistern.

aller Disziplinen noch einmal um den Sieg im Ems-Cup gegeneinander antreten.

Durch die internationale Zusammensetzung des Kampfgerichtes können bei diesem Wettkampf auch von der UCI (Radsport-Weltverband) anerkannte Weltrekorde gefahren werden.

PLATZ ZWEI FÜR KRISTÝNA BISCHOFBERGER

Am Sonntag, dem 25. August 2019, fand der 33. Berglauf „Brülisau – Hoher Kasten“ statt.

Kristýna Bischofberger vom Lauftreff Hohenems hat sich vor ihrem Urlaub noch diesen knackigen Berglauf mit 8,3 Kilometern und 873 Höhenmetern gegönnt und konnte als 23. Frau nach 1:13:24 Stunden das Ziel am Drehrestaurant des Hohen Kastens erreichen. Außerdem schaffte sie den tollen zweiten Platz in ihrer Altersklasse.



Weitere Infos unter www.lauftreff-hohenems.at

NÄCHSTER DREIER FÜR DEN VfB

Vergangenes Wochenende zeigte sich der VfB Hohenems erneut in starker Form.

Mit 3:1 siegten die Emser durch Tore von Jan Stefanon (18./43.) und Kerim Dagli (30.) bei SW Bregenz.

Am kommenden Samstag, dem 31. August 2019, ist um 17 Uhr RW Rankweil zum nächsten Heimspiel zu Gast im Herrenriedstadion. Das VfB-1b empfängt bereits um 14.30 Uhr den SV Gaißau.



www.vfb-hohenems.at

WEITERER ROUTINIER FÜR DEN HSC

Die Kaderplanungen beim Hohenemser Schlittschuhclub (HSC) gehen in die entscheidende Phase und mit Stefan Spannring kommt ein weiterer Heimkehrer zurück nach Hohenems.

Der gebürtige Dornbirner erlernte das 1x1 des Eishockeys in Hohenems und freut sich über sein erneutes Engagement bei den Steinböcken: „Hohenems ist der Verein, bei dem alles begonnen hat. Somit ist und war die Bindung zum HSC immer da. Zudem arbeiten und spielen sehr viele Freunde beim Verein und das macht alles umso schöner“, so der 35-jährige Verteidiger, der auf eine erfolgreiche Karriere mit über 300 Spielen in der zweiten österreichischen Liga und zahlreichen Einsätzen in der dritten Schweizer Liga blickt. Vor zwei Jahren spielte Spannring schon einmal für den HSC in der Eliteliga – nach einem Jahr in Oberthurgau kehrt „Spanni“ nun zurück.

Weitere Infos unter www.h-sc.at!



v. l. Headcoach Heimo Lindner, Stefan Spannring und Co-Trainer Martin Vidmar

HOHENEMS
Inspiriert!

TÄGLICH AKTUELL

WWW.HOHNEMS.AT

5. „LAUF IS GSOHL“

In knapp drei Wochen, am Sonntag, dem 22. September 2019, veranstaltet der Lauftreff Hohenems wieder den beliebten und kultigen „Lauf is Gsohl“.

3,5 Kilometer mit 500 Höhenmetern gilt es dabei zu bewältigen. Auf die Läufer oder (Nordic-)Walker (ohne Wertung) wartet im Ziel ein prall gefülltes Finisher-Sackerl, eine Medaille und natürlich neben der Siegehrung auch eine Tombola mit tollen Wertgutscheinen von den Emser Betrieben und Gastronomen.



Anmeldung und Infos unter www.lauftreff-hohenems.at!

JUBILARE

- 2. 9. Marija Music, Walther-von-der-Vogelweide-Straße 15/15, 71 Jahre
- 3. 9. Erich Dreissger, Radetzkystraße 26, 73 Jahre
- 3. 9. Hermann Gehler, Schillerallee 6/1, 83 Jahre
- 4. 9. Heinz Loacker, Schwefelbadstraße 36, 76 Jahre
- 4. 9. Waltraud Dreule, Rosenthalstraße 12, 77 Jahre
- 5. 9. Hermina Tisott, Friedhofstraße 12a/10, 75 Jahre
- 7. 9. Alois Einfalt, Schlossplatz 1/20, 80 Jahre

SPENDENAUSWEIS

Die nachfolgenden Angaben wurden dem Gemeindeblatt von den Spendenorganisationen übermittelt und liegen in deren Verantwortung.

Zum ehrenden Gedenken an Verstorbene werden folgende Spendeneingänge verzeichnet:

Krankenpflegeverein Hohenems

- Zum Gedenken an Frau Kathi Brändle, von Christl und Hermann Aberer € 30,-.
- Zum Gedenken an Frau Blanka Jäger, von Karoline Kuchelmaier € 20,-.
- Zum Gedenken an Frau Erika Mathis, von Helmut und Hilde Raidel € 20,-, von Renate und Franz Reithmeyer, Altach € 20,-, von Brigitte Neururer € 15,-.
- Zum Gedenken an Herrn Gottfried Grandits, von Familie Grandits € 100,-, von Familie Renate und Peter Thalmann € 20,-.
- Zum Gedenken an Herrn Josef Demuth, dem lieben Vater von Kurt und Brigitte € 50,-, von Hedwig Kirchner € 10,-.

- Zum Gedenken an Frau Irmgard Rossmannith, der lieben Mama, Oma und Uroma von Familie Rossmannith € 100,-, von Familie Horst Obwegeser € 100,-, von Familie Kertel € 100,-, von Mag. Walter Heinzle € 50,-, von Familie Dr. Sieghard Jäger € 50,-, von Erika Hollenstein € 20,-, von Christl und Hermann Aberer € 20,-, von Frau Agnes Grömer € 20,-, von Frau Ida Gächter € 25,-, von Karin und Werner Stoss € 20,-, von Familie Heinz und Ilse Nussbaumer € 30,-, von diversen Spendern € 400,-.

- Zum Gedenken an Frau Hedwig Vogel, von Erich und Bruno Kopf € 20,-.

- Zum Gedenken an Herrn Egon Kick, von Erwin Kick mit Familie, Toronto € 95,-, dem lieben Schwager, von Fina Linder € 30,-, von Isolde Mathis mit Familie € 40,-.

Rotes Kreuz Hohenems

- Zum Gedenken an Frau Irmgard Rossmannith, von Familie Hubert und Elfriede Winsauer € 15,-, von Familie Rossmannith, der lieben Mama, Oma und Uroma € 100,-.
- Zum Gedenken an Frau Hedwig Vogel, von Gerda und Albin Gritsch € 30,-.

- Zum Gedenken an Herrn Josef Demuth, dem lieben Vater, von Kurt und Brigitte € 100,-, von Gerda und Albin Gritsch € 20,-, von Waltraud Linder € 20,-, von Christl und Hermann Aberer € 20,-.
- Zum Gedenken an Herrn Egon Kick, von Isolde Mathis mit Familie € 40,-.
- Zum Gedenken an Herrn Gottfried Grandits, von Familie Grandits € 100,-, von Christl und Hermann Aberer € 20,-, von Ilse und Alfons Kemter € 20,-.

Ortshilfswerk

- Von Anton Amann € 50,-.

Palliativstation LKH Hohenems

- Zum Gedenken an Frau Hedwig Vogel, an meine liebe Gattin, von Karl Vogel mit Kindern € 100,-.
- Zum Gedenken an Frau Resi Flatz, von Priska und Gerhard Mathis € 100,-.
- Zum Gedenken an Frau Hilde Mangold, von Arnold Jäger € 15,-.
- Zum Gedenken an Frau Gertrud Mathis, von Karin und Wolfgang Metzler € 50,-.
- Zum Gedenken an Herrn Norbert Rüdisser, von Familie Kopf € 30,-.
- Zum Jahresgedenken an Herbert und Dieter Kohlhaupt, von Gattin und Mama € 100,-.